

Cesma, relevo en la presidencia

Mutua de Andalucía y de Ceuta (Cesma) en su Junta General de Asociados, celebrada en Ceuta el pasado 23 de julio de 2010, ha nombrado a D. Remigio González Martínez como nuevo presidente de la Entidad.



D. José Ibáñez Rodríguez



D. Remigio González Martínez

D. Remigio González Martínez es un conocido empresario ceutí que, con este nombramiento, mantiene una larga trayectoria de vinculación a la mutua en la que venía ejerciendo las funciones de tesorero.

Su predecesor, D. José Ibáñez Rodríguez, dijo adiós a un largo y fecundo período, más de treinta años como miembro de la Junta directiva de Cesma. De su etapa al frente de la Mutua merece hacer un balance extraordinariamente positivo puesto que ha supuesto para Cesma, su consolidación como la mutua de accidentes de trabajo de referencia en Andalucía, así como la sustancial mejora de las instalaciones sanitarias, la ampliación de los centros administrativos y sobre todo la reciente sede social de Ceuta que representa la nueva imagen de Cesma de cara al futuro.

Mutua de Andalucía y de Ceuta, tras sus más de setenta y cinco años de existencia, cuenta con doscientos empleados y, tiene asociadas en torno a 20.000 empresas, atendiendo a un colectivo aproximado de 100.000 trabajadores, lo que demuestra el amplio respaldo obtenido en su labor diaria de prestación de servicios, una labor ejercida con profesionalidad.